

25 THÈMES POUR SAVOIR OÙ BIEN MANGER

1. Restaurant Provençal
2. Restaurant Gastronomique
3. Restaurant Romantique
4. Restaurant Traditionnel
5. Restaurant Familial
6. Restaurant Lounge
7. Restaurant Domaine Viticole
8. Bar à Vin
9. Restaurant Italien
10. Restaurant à Pizza
11. Restaurant Délices de la Mer
12. Restaurant de Plage
13. Restaurant de Casinos
14. Restaurant Diététique
15. Restaurant du Maghreb
16. Restaurant Asiatique
17. Restaurant Sushi
18. Restaurant des Îles
19. Restaurant Autour du Monde
20. Crêperie
21. Restaurant Séminaire
22. Spécial Mariage
23. Service Non-Stop
24. Bistrot
25. Notre sélection...



Le Salon sur l'Eau est, comme son nom l'indique, posé sur l'eau, dans un cadre verdoyant loin du brouhaha de la ville.

Cette péniche amarrée à l'Ouest de la capitale vous permet de déjeuner au soleil sur son pont, et la salle reste ouverte jusqu'au bout la nuit pour vos grandes soirées ! Car le Salon sur l'Eau est non seulement une très belle salle - et une terrasse exceptionnelle - mais aussi et surtout un restaurant à la cuisine créative et raffinée.

The show is, as its name suggests, water on the water, in a framework green away from the hubbub of the city. This barge moored to the West of the capital, you can lunch in the Sun on the deck, and room remains open through the night for your large party! Because the water show is not only a beautiful room - and an exceptional terrace - but also and especially a restaurant in the creative and refined cuisine.



Vos coordonnées du restaurant

NOM DU RESTAU
ADRESSE
VILLE
NUMÉRO DE TÉLÉPHONE

Centrale réservation
L'Assiette du Golfe
04. 94.04.04.04